
 

今回、マイナンバーについてお話をさせていただきました。 

今月から始まった新しい制度。通知カードは届いたものの…。どうした

らよいのか、どこで使うものなのか、誰に番号を教えてよいものか。マイ

ナンバーってそもそも何？という始まりの部分をみなさんと一緒に考えさ

せていただきました。 

まだマイナンバーについては多くの不安があることと思います。インフ

ラもこれから整えられていくであろうという段階です。今すぐにマイナン

バーがあって生活が便利になった、行政手続きが楽になったと感じる機会

は少ないかもしれません。生活を便利にするには、インフラ整備も必要で

すが、私たちもマイナンバーを正しく理解し、活用していかないことには

生活における便利さは見出せなのではないでしょうか。 

今後も政府や自治体の動きをみながら、私自身もマイナンバーについて

は理解を深めていかなければならないと感じております。 

多くの方にお話しを聞いていただき、本当にありがとうございました。 
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